

F La imagen de la ciudad

pautadellector@mercuriovalpo.cl

MUNICIPALIDAD DE QUILPUÉ

TALLER DE BÁSQUETBOL INCLUSIVO SE IMPLEMENTA EN LA COMUNA DE QUILPUÉ

Jugadores del Club Deportivo Colegio Los Leones y el Club Deportivo Social y Cultural Colegio El Belloto compartieron una activa jornada con estudiantes de la Escuela Especial Renacimiento de Quilpué, como parte del lanzamiento del Taller de Básquetbol Inclusivo que impulsa la Universidad Santo Tomás de Viña del Mar, con apoyo del municipio quilpuésino. El taller, ganador del proyecto de innovación año 2023 del plantel de educación superior, busca promocionar el acceso y la práctica de este deporte entre niños y adolescentes en situación de discapacidad, tanto de forma inclusiva como en su entorno escolar, social, familiar y comunitario.

